



SGGM | SSMM  
Schweizerische Gesellschaft für Gebirgsmedizin  
Société Suisse de Médecine de Montagne  
Società Svizzera di Medicina di Montagna

# Pressemitteilung

14. November 2017

Schweizer Gebirgsmediziner tragen Lowa-Schuhe und Schöffel-Kleider

## **SGGM mit neuer Ausrüstungspartnerschaft**

Gemeinsam im Dienst der Outdoorsportlerinnen und Outdoorsportler im Gebirge: Die Schweizerische Gesellschaft für Gebirgsmedizin (SGGM) hat zwei neue Ausrüstungspartner. Der Sportschuh-Hersteller Lowa Schweiz und der Outdoor-Ausrüster Schöffel Schweiz sind bis 2020 offizielle Ausrüstungspartner der Schweizer Gebirgsmediziner.

Nicht nur hoch über dem Nebel, sondern auch verbunden mit allen Berggängern und Alpinisten: SGGM, Lowa und Schöffel wollen als Partner die Gebirgsmedizin gemeinsam und verstärkt in der Öffentlichkeit verankern. „Wir sind überzeugt, dass die der Nachhaltigkeit und Fairness verpflichteten Outdoormarken Lowa und Schöffel bestens zum Image und zur Arbeit der Schweizer Gebirgsmediziner passt“, meint dazu die SGGM-Präsidentin Corinna Schön. „Gemeinsam stehen wir auch über der Baumgrenze für Qualität und Sicherheit in allen Belangen“.

Dank der neuen Zusammenarbeit sind die bei der SGGM aktiven Vorstandsmitglieder, Ausbilder und Bergführer mit Lowa-Schuhen und Schöffel-Kleidung ausgestattet. Sie sind damit Botschafter hochwertiger Outdoor-Ausrüstung, die bereits bei den Rohstoffen und bei der Produktion auf Fairness und Qualität setzt. Das einheitliche Auftreten der SGGM-Exponenten ermöglicht im Ausbildungsalltag, am Berg und bei Symposien und Vortragsveranstaltungen eine schnelle Identifikation der SGGM-Vertreter.

„Es dreht sich alles um den Schutz der Menschen“, begründet Schöffel-CEO Peter Jud seinen Entscheid, mit der SGGM eine Partnerschaft einzugehen. Für den Geschäftsführer von Lowa Schweiz, René Urfer, ist es „die Bestätigung einer langen Freundschaft“. Lowa unterstützt die SGGM seit Jahren regelmässig. Mit der neuen, offiziellen Partnerschaft wolle man alles daran setzen, dass die Menschen in der Natur und am Berg ihre Möglichkeiten nutzen und geniessen können“, erklärt Urfer. Dass dabei auch die (Ausrüstungs-) Sicherheit und im Notfall die medizinische Versorgung durch gut ausgebildete Gebirgsärzte wichtig sei, werde oft vergessen.

Die 1994 gegründete SGGM ist eine Non-Profit-Organisation und engagiert sich in der Aus- und Weiterbildung, Lehre und Forschung im Bereich alpinistische Rettungs- und Sportmedizin. Seit 2007 ist die SGGM auch medizinischer Fachpartner des Schweizer Alpenclub SAC.

Lowa ist europaweit Marktführer bei Outdoorschuhen und produziert ausschliesslich in Europa 2,5 Mio. Paar Schuhe pro Jahr. Schöffel produziert seit über 200 Jahren zuverlässige Sport- und Freizeit-Bekleidung und ist Synonym für Hochwertigkeit und Fairness im Textilbereich. Das deutsche Familienunternehmen gehört europaweit zu den Leadmarken im Bereich Outdoor / Alpinismus.

Weitere Infos:

[www.sggm-ssmm.ch](http://www.sggm-ssmm.ch)

[www.lowa.ch](http://www.lowa.ch)

[www.schoeffel.com](http://www.schoeffel.com)

